



Federación Canaria de Automovilismo
Dpto. de Prensa y Comunicación

Campeonato DISA
AUTONÓMICO DE MONTAÑA



NP 20º/15 Abril

Campeonato DISA Autonómico de Montaña – Subida El Time (La Palma)

Félix Ramón García-Durán, nuevo líder en el Campeonato DISA Autonómico de Montaña

- La regularidad ha elevado a esa posición al piloto del Alfa Romeo 156 TS, mientras que en Barquetas un nuevo triunfo de José Manuel González le distancia de sus rivales.

La isla de La Palma y su histórica Subida El Time recibieron el pasado fin de semana el Campeonato DISA Autonómico de Montaña. Un escenario al que acudieron los grandes favoritos de los últimos años aunque, como se pudo comprobar después, la suerte no fue igual para todos.

Y sin duda una de las noticias de esta segunda cita del campeonato la protagonizó el vigente líder y campeón, Enrique Cruz. El piloto del Porsche 911 GT3 revivió la reciente pesadilla de los rallyes ‘Villa de Adeje’ e ‘Islas Canarias’, y es que en esta ocasión, como en aquellas, ni siquiera pudo sumar puntos en la rampa de la Isla Bonita.

Aprovechando su regularidad y asiduidad al campeonato, el veterano Félix Ramón García-Durán y su Alfa Romeo 156 TS sumaron los puntos necesarios para pasar a liderar el Campeonato DISA Autonómico de Montaña. En su casillero encontramos 51 puntos, un total de 16 más que Enrique Cruz y Edgar Morales. Precisamente el piloto palmero, a los mandos de un Mitsubishi Lancer Evo VI, fue el vencedor en la Subida El Time, gracias a lo cual empató en el segundo lugar con el vigente campeón.

En la Categoría 1 también Enrique Cruz ha visto como su primera plaza provisional se esfumaba debido a su abandono en La Palma. Esa posición la ocupa ahora Alejandro Palmero – primero también en Grupo T-, que con un BMW 325 ha hecho buenas sus participaciones en ‘Arona’ y ‘El Time’. La Categoría 2 es de momento coto cerrado de Félix Ramón García-Durán, que cuenta con nada menos que 27 puntos de ventaja sobre el Renault Clio Sport de Antonio Acosta. La Categoría 3 presenta un liderato compartido entre los Citroën Saxo de Antonio Díaz y Alberto Adrián, algo similar a lo que sucede en la Categoría 4 con los Renault Clio de Lucas García y Mario Camacho. La Categoría 5 la comanda el Peugeot 106 Rallye de José Hernández, mientras que en el Grupo H no hay cambios y continúa el liderato de Israel Marrero y su Volkswagen Golf GTI.

Entre las Barquetas, José Manuel González sumó un nuevo triunfo que le coloca con 23 puntos de ventaja sobre Aníbal de Luis. Esto le vale al del la BRC B49 para liderar la Categoría C-CM, contando ya con más de 40 puntos de ventaja sobre el siguiente clasificado, o lo que es lo mismo, una diferencia superior a los puntos que otorga una victoria. Lo mismo le sucede en CM1 a Aníbal de Luis, que como González cuenta con el mismo colchón de puntos respecto a su perseguidor más inmediato.